

PRESSEMITTEILUNG vom 2014-07-16

B2RUN 2014

Wieder einmal war es für die Läufer der esz AG Zeit, sich mit über 30.000 Läufern aus 1.500 verschiedenen Firmen beim diesjährigen B2RUN – auch als Firmenlauf bekannt – zu messen. Die Veranstaltung fand im Münchner Olympiapark statt und führte die Läufer über einen 6,4 km Rundkurs durch das große Marathontor hinein in das historische Stadion. „Unser diesjähriges Team ist auf stolze 27 Läufer aus allen Fachbereichen vom Azubi bis zum Vorstand angewachsen“ berichtet Bertram Krotz, der sich auch dieses Jahr wieder sich für die Organisation verantwortlich zeigte.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.